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Подводим итоги
и строим новые планы

Неоднократно и много писали
о наших результатах работы за
последнее десятилетие: и о поло�
жительных, и отрицательных.
Повторяться не будем. Сейчас на
повестке несколько вопросов,
связанных с важной проблемой:
как поднять гражданскую актив�
ность населения, заставить его
делать логически простые выво�
ды в отношении конкретных от�
ветственных лиц � инициаторов и
персон, принимающих соответ�
ствующие нормативно�правовые
акты и законы. 

Может быть, наши граждане�
избиратели искренне веруют во
блага и довольны повышением
срока пенсионного возраста, или
их устраивает строительство
транспортно�пересадочных узлов
(ТПУ) с составляющей компо�
нентой в виде коммерческой уп�
лотнительной застройки с приро�
стом жилых квадратных метров и
апартаментов? Возможно, повы�
шение тарифов на жилищно�
коммунальные услуги, даже по�
степенное, кого�то устраивает,
или рост штрафов за неоплачен�
ную парковку на платной стоян�
ке до 5 тысяч рублей греет их ду�
ши? Возможно всё, не спорим. 

Конечно, есть примеры, когда
коммунисты решают конкретные
проблемы жителей положитель�
но, проводят мероприятия, а по�
том эти самые жители идут в от�
каз с уверениями, что городские
чиновники их уже услышали, по�
могли, и проблем больше нет.
Конечно, проблем нет после то�
го, как они были публично расти�
ражированы в Интернете на «ле�
вых» и партийных ресурсах
КПРФ в соцсетях, подняты депу�
татами в обращениях к власти. 

Надо отдать должное нашим
политическим оппонентам, ко�
торые, даже при обладании забю�
рократизированного чиновного

ресурса, умеют, когда им это на�
до, оперативно реагировать и тут
же выходить на граждан с пуб�
личными демонстрациями «по�
зитивного сотрудничества». Воз�
можно, чиновники поясняют им,
что выгодней иметь дело с поли�
тическим большинством, и рядо�
вые обыватели (многие) быстро
клюют на эту удочку. Правда,
когда их вновь и завидно посто�
янно выкидывают из диалога,
снова возвращаются к коммунис�
там, с просьбами о помощи, жа�
лобами и претензиями к чёрст�
вым властным чинушам. 

Поэтому, первый вывод. Улица
должна быть с двусторонним
движением. В случае наличия
проблемы общественной важно�
сти для района и города, безус�
ловно, необходимо помогать
гражданам, даже если они никог�
да не были нашими избирателя�
ми (гражданин и его политичес�
кие привязанности не могут быть
поводом для отказа в помощи).
Необходимо привлечь к работе
представителей первичных пар�
тийных организаций того райо�
на, где существует проблема.
Обеспечить максимальное взаи�
модействие и контакты людей на
этом уровне, осуществлять воз�
можное правовое сопровождение
проблем по написанию писем и
запросов в органы власти. При�
чём принципиально важно, что�
бы эту работу (тот же массовый
сбор подписей) делали совместно
сами жители и члены первичных
организаций, важен сам процесс
организации работы, а не пере�
брасывание письма с тремя авто�
графами жителей депутатам всех
уровней., что в общем то, являет�
ся подменой понятий и фальси�
фикацией. Считая, что всё – про�
блема решена! Не решена и не бу�
дет решена никогда. Чиновники
в администрациях объективно,

на своём уровне будут понимать
острый и социально значимый
характер поднятых тем только
тогда, когда проблемы подкреп�
ляются тысячами подписей
москвичей. Даже не сотнями, а
именно тысячами! Не собираем�
ся обсуждать: хорошо это или
плохо. Так имеет место быть. И
этот путь является прозрачным и
наглядным для всех уровней ад�
министрирования.

Примером вышесказанного
являются ситуации с ТПУ в
Москве, когда на протяжении
трёх месяцев во фракцию КПРФ
в Мосгордуме поступили обра�
щения только от некоторых жи�
телей четырех московских райо�
нов. Напомним, стройку около
метро Университет в 2007 году ос�
тановили, когда при активности
жителей и коммунистов собрали
десятки тысяч подписей, чередуя
эту работу с постоянными массо�
выми акциями. И это явилось яр�
ко, понятно власти и наглядно
для понимания размера пробле�
мы! Итак, на уровне района акту�
альна только совместная актив�
ная работа первичных организа�
ций и жителей. Если хоть одна
сторона этого общественного ду�
эта уклоняется друг от друга –
эффекта не будет ни для москви�
чей, ни для политической пар�
тии. Смысл пропадает.

Второй вывод. Никогда не за�
будем одну из ситуаций, когда
нам удалось реально спасти гара�
жи от сноса, и проходил митинг.

Вышел пожилой гаражник лет 80�
ти и обращаясь в наш адрес, по�
благодарил за помощь, но после
этого вспомнил про 37�й и все по�
следующие годы с репрессиями,
заявив, что во всём виноваты
коммунисты. Понимаем своеоб�
разие логики пожилого человека,
которому представители компар�
тии помогли сохранить собствен�
ность без её потери, полученной,
кстати, безвозмездно в период
СССР, и нанесения немалого фи�
нансового ущерба его семье. Та�
кие ситуации случаются. И эти
ситуации надо принимать спо�
койно, открыто, ни в коем случае
не переставая работать с людьми,
которые могут придерживаться
иных взглядов. Наша цель: ре�
шить совместно с жителями зада�
чи и сделать их постепенно наши�
ми сторонниками, в перспективе
– избирателями. Оговоримся сра�
зу: не нужно вчера (месяц назад)
появившихся сторонников сразу
приглашать в партийные ряды.
Присмотритесь внимательно к
этим людям, узнайте их лучше:
какие они, не «кинут» ли они пар�
тию завтра, если им кто�то пред�
ложит «золотой» бублик.

Третий вывод. Любые выбор�
ные кампании должны строиться
на ответственной, постоянной и
вдумчивой работе первичных ор�
ганизаций. В случае проведения
акций, собраний с жителями на
них обязаны быть представители
районных отделений партии с
символикой. Без этого также те�

ряется смысл. Жители не поймут,
кто их поддерживает, отстаивает
их интересы. Полагаем, что в
этом вопросе стоит серьёзно и ре�
ально работать, проблем в орга�
низационных структурах, к сожа�
лению, немало.

Четвертый вывод. Стоит пони�
мать, что вопросы, возникающие
у жителей в разных районах, час�
то находятся именно в юридичес�
кой плоскости, требуют точных и
быстрых реакций, профессио�
нальных советов. Членам пер�
вичных и районных организаций
необходима минимальная право�
вая грамотность для того, чтобы
понимать как самостоятельно ре�
шать задачи. Для начала им надо
знать структуру органов испол�
нительной власти, надзорных и
правоохранительных инстанций.
Без правового, факультативного
просвещения членов партии на
уровне первичных и районных
организаций вся работа с избира�
телями зайдёт в тупик, а по итогу
развалит и кампанию.

Пятый вывод. Никогда не сто�
ит забывать про идеологию, тру�
ды основоположников марксиз�
ма�ленинизма. Надо уметь читать
великие произведения и грамот�
но толковать их в свете сего�
дняшнего дня, извлекать необхо�
димый опыт прошлого в реше�
нии задач XXI века. У коммунис�
тов главная отличительная черта
� наличие коммунистической
идеологии. Это наш главный ар�
гумент, который не имеем права
забывать. Как и понимание того,
что партия не правозащитное
«бюро добрых услуг», а политиче�
ская организация, которая в пра�
вовом поле действующего зако�
нодательства страны борется за
интересы трудового народа – на�
ших избирателей и участвует в
выборном процессе. И, безуслов�
но, работает для консолидации
граждан во имя будущего. Буду�
щего общества равных возмож�
ностей и социальных гарантий
всем членам общества. 

Сергей Селиванкин
Иван Щербина

Законился 2018 год, год ожиданий и надежд. Навер�
ное, многие из нас искренне верят в лучшее, стараются
созидательно и честно работать ради этого. К сожале�
нию, не всё получается. Необходимо задаться вопросом:
что необходимо сделать нам для достижения положи�
тельного результата в своём районе, городе, стране.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

В столице должно быть больше
спортивных сооружений!

Из окна своего дома я вижу, как ломается оче�
редная больница. На ее месте будет либо очередная
гостиница, либо жилой дом. Сколько можно заст�
раивать Москву жилыми домами? Взять хотя бы
наш район Ховрино. Вот строят дома. А кто в них
заселяется? Заселяются в основном люди из других
регионов, квартиры покупают явно не москвичи.
Есть программа «Строительство жилья», что тоже
хорошо, а есть программа «Развитие спорта», о ней
много говорят, правительство вкладывает большие
денежные средства в ее развитие. 

Но, к сожалению, не везде и явно не в нашем
районе. Например, в Красногорске есть лыжный
круглогодичный комплекс, очень хороший, но он
далеко и для такого региона, как Москва и Новая
Москва, этого мало. Почему бы на территории
Москвы, и у нас в Ховрино, не построить нечто
подобное, куда могли бы ходить взрослые и дети,
проводить горнолыжные тренировки? Катки у нас

есть, хоккейные площадки тоже стали делать, а
вот для горнолыжников ничего нет. 

Знаете, какой есть горнолыжный комплекс в
Дубае? Там, в теплой стране, в Объединенных
Арабских Эмиратах, построили комплекс для 
горнолыжников, и он пользуется большим успе�
хом и у местных жителей, и у туристов. Там выда�
ют всё снаряжение, катайся хоть целый день! 

Почему не сделать подобное и у нас, не только
горнолыжные спуски, но и горки для бобслея,
сноуборда – самых популярных видов зимнего
спорта, где бы и велась подготовка наших спортс�
менов к международным и олимпийским играм? И
я хотела бы обратиться к властям! Сделайте та�
кой спортивный комплекс в Москве, и не один!
Это ведь замечательная идея! 

Татьяна Доброзракова, 
жительница района Ховрино


